OSTÉOPATHIE, UNE THÉRAPIE ADAPTÉE

Une même douleur = des origines différentes.

Le praticien, grâce au diagnostic ostéopathique spécifique, peut déterminer les différentes origines de la douleur.

Tenant compte de la globalité de chaque individu, il traite les structures impliquées dans l'apparition de cette souffrance. Par exemple, la contrainte mécanique exercée sur la zone lombaire est majorée ou provoquée par des facteurs locaux ou éloignés de la zone douloureuse et d'origines diverses : colites fonctionnelles spasmodiques, utérus mal positionné, endométriose, cicatrices et adhérences viscérales, séquelles de chutes, accidents de voiture, entorses (cheville, genou), traumatismes crâniens...

Ainsi, il ne faudra pas s'étonner de consulter pour le bas du dos et d'être soulagé par la correction ostéopathique d'un pied ou d'un estomac.

Les habitudes gestuelles, les obligations professionnelles, le stress du quotidien, l'ergonomie de notre mobilier, une mauvaise alimentation, sont autant de causes de douleurs vertébrales.

